



新年あけましておめでとうございます。保護者の皆様、本年も本校の教育活動に、ご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願いたします。

3学期がスタートしました。3学期は、現学年の学習をしっかり身につけ、新しい学年へと踏み出す準備の学期です。一日一日を大切にしながら、学習に取り組んでいきましょう。

## 書き初めに挑戦しました!!

9日(火)に書き初めの会を行いました。低学年は硬筆、3年生以上は毛筆です。書き初めには、「今年1年の目標や抱負を定めて書くことで、行動を新たにする」という意味があります。どの学年も集中して取り組み、力強い作品が仕上がりました。

書き初めは12日(金)に持ち帰ります。一生懸命書いた字をほめてあげてください。



## 「家庭学習バッチリウィーク」&「心と体のパワーアップ表」の取り組み

1月16日(火)～22日(月)の期間、上記の取り組みを行います。**生活リズムを整え、心と体をパワーアップ**させ、**家庭学習(10分×学年の時間)を毎日行う習慣**をつけることを目的とした取り組みです。

**1週間、目標時間を達成**できるよう**励ましの声かけ**と**毎日のカードへのサイン**のご協力をお願いいたします。

家庭学習の習慣づけは、見通しをもって自分に必要な学習を行う力を身につけることにつながります。「**〇分間で～をやる**」と自分で目標時間を設定して集中して行う習慣をつけていきましょう。宿題だけで目標時間を達成しない場合は、自分の興味関心を広げたり深めたりする学習を自学ノートに進めていくとよいですね。

## なわとびチャレンジ!

1月11日(木)～31日(水)

1月11日(木)～31日(水)になわとびチャレンジを行います。自分の目標を立て、なわとびカードを進めながら体力づくりを行います。ご家庭でも、どんどんチャレンジするよう声かけをお願いいたします。

また、期間中は、短なわだけでなく、体育の時間等に大なわ(八の字とび)にも取り組みます。



## フリー参観 2月21日(水) 1～5限 8:40～14:25

上記の時間帯にてフリー参観を行う予定です。「6年生を送る会」は、22日(水)に実施する予定です。「6年生を送る会」当日はご覧いただけませんが、**前日の練習を公開**します。ぜひご参加ください。(詳しい日程は後日配信します。)

